

Hymne
Onction des malades
(ou en écho à un récit de guérison)

Il est un baume en Galaad

Il est un baume en Galaad,
Sur la terre sainte, un médecin ;
L'homme qui souffre l'a touché :
« C'est le Seigneur !
Il a pris sur lui nos infirmités.

Il est un baume en Galilée :
Le pays de l'ombre vient au jour ;
L'aveugle court à sa clarté :
« C'est le Seigneur ! »
Sa parole éclaire notre sentier.

Il est un baume en Samarie,
Dans les mains rougies d'un voyageur ;
Sur nos blessures il s'est penché :
« C'est le Seigneur ! »
Sa miséricorde nous a sauvés.

Il est un baume au Golgotha
Pleurant sous l'écorce de la croix ;
Même la mort en fut guérie :
« C'est le Seigneur ! »
Le monde renaît sur l'arbre de vie.

Il est un baume en l'univers,
C'est l'Esprit de Dieu sur toute chair !
Par lui nos voix peuvent louer :
Seigneur Jésus,
Ecoute le chant des ressuscités !

CFC (f. David)

